



希望の標

浜田市立浜田東中学校
学校だより7月号(2面)
令和6年7月18日発行

〒697-0006 浜田市下府町699番地 TEL:28-3210 FAX:28-3211 文責:領家 弘典

体育祭スローガン決定!

令和6年度浜田東中学校体育祭スローガン

『紅蒼一心』

～歴史に刻め! 青春 Festival～

9月に行われる体育祭のスローガンが発表されました。スローガンに込めた思いについて、体育祭実行委員から次のように説明されました。

「紅蒼一心」は紅と蒼それぞれで心をつにしたいという思いがあります。紅と蒼の両方の心をつに体育祭を盛り上げたいという思いもあります。「歴史に刻め!」は歴史に刻まれるほど楽しく盛り上がる体育祭にしたいと思い、「青春 Festival」は体育祭を思い出に残る青春の祭りにしたいからこのような副題をつけました。

このスローガンのように紅と蒼で心をつにし、歴史に刻まれる最高の体育祭にしていきたいです。

コミュニケーション力の高まり

～生徒総会でのやりとり～

7月16日(月)に生徒総会がありました。生徒の皆さんの質問も、より具体的で建設的なものが増えてきました。委員会の回答にも内容を確認するものや、あわてて回答をするのではなく、意見を受け止めて検討する対応もありました。

「賛成」・「反対」の2択だけでなく、相手の意見を取り入れながら新しい方法を考えることができれば、学校生活は一層豊かなものになると思います。3年生の生徒会役員の任期は来学期のみになります。学校行事とともに生徒会活動の充実を期待しています。



<生徒総会の様子>

思いを伝える! 伝える力と聴く力

～「少年の主張」校内大会～

7月12日(金)に「少年の主張」校内大会が行われました。代表として発表した6人の発表者が、思いのこもった弁論を発表し、全校生徒が素晴らしい態度で聴きました。

代表者の弁論は、進路や家族のこと、部活動、地域での活動のこと、いじめや男女差別など人権に関わることまで幅広く、全校で一緒に考えるのにふさわしい内容がそろっていました。発表者は自分の体験から感じたことや考察したことを交えて、しっかりした論調と態度で話していました。

審査の結果、3年生の佐々木佳純さんが少年の主張浜田市大会の学校代表となる最優秀賞に、3年生の藤田佑真さん、2年生の盆子原大樹さんと浜崎愛梨さんが優秀賞に選ばれました。



<「少年の主張」校内大会の弁論の様子>

地域の方とのふれあい交流会

7月4日(木)には、例年お世話になっている、地域の高齢者の方と2年生との「ふれあい交流会」が家庭分野での活動として行われ、3～4名の生徒のグループに高齢者の方をお一人ずつお招きして、簡単なゲームをしたり、質問に答えていただいたりしました。

今年度から新たに参加いただいた方もおられ、新たな話題もいただいて、生徒たちの貴重な経験になりました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



<ふれあい交流会の様子>





1学期終了 楽しく安全な夏休みに！

～情報モラル教室と水難事故防止教室～

1学期が終了して夏休みが始まります。夏休みを安全に過ごすために、講師の方を招いてお話を聞く機会を設定しました。7月10日(水)には西部少年サポートセンターから高尾さんに来ていただいて、「情報モラル教室」を開きました。

コミュニケーションアプリや SNS の使用について、そこに潜んでいるリスクなど4の話をしていただきました。文字だけのコミュニケーションでは誤解が生じやすいことや、相手が見えないことで他人になりすましたり、言葉巧みに誘ったりして犯罪に巻き込まれたりする事例も紹介されました。「闇バイト」「薬物乱用」「児童ポルノ」など、テレビで紹介されているような犯罪と隣合わせであることを改めて実感しました。

7月12日(金)には浜田海上保安部から甲斐さんと岸さんに来ていただいて、「水難事故防止教室」を開きました。校区の海水浴場や遊泳期間の確認、海で安全に遊ぶために気をつけることについて教えていただきました。特に「離岸流」について、実際の地形の映像を使って、その危険と対応について話していただきました。ふるさとの美しい海で悲しい事故が起きることがないように、学んだことを守って楽しんでください。

今年の夏は、例年以上に暑い夏になるのではないかと心配されています。熱中症防止の対応について、7月16日に保護者あて文書を発送しますので、ご確認をお願いします。

リスクに目を向けると不安が増しますが、中学生の皆さんには自分自身の身を守るという気持ちを強くもってほしいと思います。予防の手段や安全を確保するために必要なことを意識して、安全に夏休みを過ごしましょう。

校外での貴重な体験を生かして

～3年生は広島、1年生は三瓶へ～

6月下旬には3年生と1年生が校外活動を実施しました。3年生は広島市で自主研修を行い、1年生は三瓶青少年交流の家で宿泊研修を行いました。梅雨時期で天候が心配されましたが、予定の大半をこなすことができました。保護者の皆様には準備や実施に関してご心配をおかけしました。校外活動を通じて成長した姿がこれからの生活で見られることを期待しています。



<雨の縮景園>



<三瓶山頂の眺め>

<今後の予定>

- 7月18日(木) 終業式、壮行式、表彰式
- 7月19日(金) 夏季休業開始
- 7月19日(金)～21日(日) 県総体(陸上)
- 7月20日(土)～21日(日) 県総体(体操)
- 7月22日(月)～23日(火) 県総体(リフトテニス)
- 7月22日(月)～25日(木) 県総体(バスケ)
- 7月27日(土) 科学の甲子園<一次予選>
- 7月29日(月)～31日(水) 期末面談
- 8月 9日(金) 県吹奏楽コンクール
- 8月11日(日)～16日(金) 学校閉庁日
- 8月18日(日) しまね家庭の日
- 8月28日(水) 始業式、身体測定(給食開始)
- 8月29日(木) 全学年テスト、役員任命式
- 9月 1日(金) 浜田市少年の主張・専門委員会
- 9月 6日(金) 専門委員会(体育祭準備)
- 9月 8日(日) PTA 奉仕作業
- 9月14日(土) 体育祭(雨天順延)
- 9月14日(土) 科学の甲子園<二次予選>
- 9月17日(火) 振替休業日
- 9月21日(土)～22日(日) 浜田市科学作品展
- 9月24日(火) 専門委員会
- 9月25日(水) 生徒集会
- 9月28日(土) 英語検定

【保護者・地域の皆様へ】

8月11日(日)～16日(金)の6日間は学校閉庁日となります。ご理解をいただきますようお願いいたします。